
Интеррос уступил Лензолото

Противостояние основных акционеров "Полюс Золото" добралось и до "дочек". Совет
директоров крупнейшего предприятия по добыче россыпного золота "Лензолото"
покинули близкие "Интерросу" Владимира Потанина Павел Скитович, Кирилл Лыков и
Владимир Совмен. При этом в новый совет директоров "Лензолото" вошел глава
"Полюса" Евгений Иванов.  

ОАО "Лензолото" владеет самыми крупными производственными мощностями по добыче
россыпного золота в России. Компания объединяет 11 золотодобывающих предприятий,
добывающих драгметалл в Иркутской области. "Полюс Золото" принадлежит 68,2%
акций "Лензолото".  Раздел совместных активов между Владимиром Потаниным и
Михаилом Прохоровым длится уже второй год. И если с "Норникелем" ситуация более
или менее прояснилась (г-н Прохоров договорился продать свою долю в ГМК UC Rusal),
то со вторым крупнейшим активом бизнесменов — компанией "Полюс Золото" — ясности
до сих пор нет. Между тем противостояние акционеров с "большого" "Полюса"
проецируется и на его "дочек".

Так, "Лензолото" сообщило о прошедшем в конце февраля переизбрании совета
директоров. Согласно сообщению компании, совет директоров покинули бывший
гендиректор "Полюс Золото" Павел Скитович, его тогдашний заместитель Кирилл Лыков
(оба — выходцы из "Силовых машин", актива "Интерроса" Владимира Потанина) и
гендиректор ЗАО "Полюс" Владимир Совмен. Им на смену пришли нынешний глава
"Полюс Золото" Евгений Иванов, гендиректор "Лензолото" Валерий Константинов и
Иван Бакулев (входил в позапрошлый совет директоров, когда главой "Полюса" был г-н
Иванов). Интересы миноритариев "Лензолото" по-прежнему представляет независимый
директор Тимофей Гриднев (Московская коллегия адвокатов "Гриднев и партнеры").

Напомним, что за последний год "Полюс Золото" дважды меняла генеральных
директоров. Так, в мае глава "Полюс Золото" Евгений Иванов уступил свой пост Павлу
Скитовичу, а уже в октябре совет директоров компании возглавил Михаил Прохоров,
который вернул Иванова на прежний пост. Таким образом, решение об избрании
прошлого совета директоров "Лензолото" принималось еще Павлом Скитовичем в
августе. Тогдашний совет приступил к работе 30 октября, когда главой "Полюса" был
уже Евгений Иванов, который вскоре инициировал очередную смену совета директоров
"Лензолото".

Представитель "Интерроса" Нина Деменцова сообщила РБК daily, что в компании знают
об изменении в совете директоров "Лензолото". "Мы не можем повлиять на ситуацию",
— отметила она, добавив, что этот процесс укладывается в политику нынешнего
менеджмента "Полюс" Золото" по формированию советов директоров. Между тем
"Интеррос" не устраивает ситуация в "Полюс Золото": по требованию холдинга на 7
апреля назначено собрание акционеров золотодобывающей компании, в повестку дня
которого входят вопросы о переизбрании совета директоров и внесении изменений в
устав.
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